


[Admisión](#)
[Programas de Estudios](#)
[Investigación](#)
[Vínculos con la Sociedad](#)

INFORMACIÓN PARA

[Futuros estudiantes](#)
[Estudiantes](#)
[Ex Alumnos](#)
[Académicos](#)
[Personal](#)
[uc.cl](#) / [La universidad](#) / [Noticias UC](#) / Designan al nuevo rector de DuocUC

Designan al nuevo rector de DuocUC



Viernes, 28 de Mayo de 2010 00:00

Jaime Alcalde, nombrado por el consejo de la Fundación DUOC posee una vasta trayectoria en el plantel.

En sesión celebrada por el Consejo de la Fundación DUOC el día 26 del presente, se aceptó oficialmente a partir del 31 de mayo la renuncia presentada por el señor Marcelo von Chrismar Werth al cargo de Director Ejecutivo de ésta, con motivo de su designación como la máxima autoridad de Canal 13.

En la misma reunión, la unanimidad de los miembros del Consejo acordó designar, a contar del 1 de junio, al señor Jaime Alcalde Costadoat en el cargo de Director Ejecutivo de la Fundación y consecuentemente como Rector del Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica DuocUC.

El nuevo Rector posee una vasta trayectoria en el plantel como Vicerrector Económico desde el año 1985, y como parte de su Dirección Ejecutiva, ha impulsado el exitoso proceso de desarrollo registrado por este proyecto educativo en las últimas dos décadas.

Jaime Alcalde desempeñó hasta la fecha el cargo de Director de Asuntos Económicos y Administrativos de la Fundación, conjuntamente con los de Vicerrector Económico del Instituto Profesional y del Centro de Formación Técnica DuocUC; institución que cuenta con más de 57.000 alumnos y 4.300 funcionarios y que imparte 72 carreras en 13 sedes a través del país.

De profesión Ingeniero Forestal, cuenta con especializaciones en el área de las industrias forestales y, paralelamente a su participación en el ámbito de la educación superior, ha desarrollado una nutrida actividad en el sector público y en el mundo empresarial privado, en el rubro agro forestal y como director de varias empresas.

Para Jaime Alcalde esta nueva responsabilidad representa una demostración de confianza por parte de la Pontificia Universidad Católica de Chile y en especial de su rector el doctor Ignacio Sánchez, y al mismo tiempo, una desafiante invitación a consolidar y potenciar a la institución, en su rol de vanguardia dentro de la educación superior profesional y técnica del país.

El nuevo rector tiene 55 años, está casado con Gabriela Kast Rist y tiene 8 hijos y 2 nietas.



Jaime Alcalde desempeñó hasta la fecha el cargo de Director de Asuntos Económicos y Administrativos de la Fundación, conjuntamente con los de Vicerrector Económico del Instituto Profesional y del Centro de Formación Técnica DuocUC.

[Consultas en línea](#) | [Teléfonos UC](#) | [UC de la A a la Z](#) | [Preguntas frecuentes](#) | La UC en: 

2019 - Pontificia Universidad Católica de Chile - Avda. Libertador Bernardo O'Higgins 340 - Santiago - Chile - ¿Cómo llegar? - Mesa central (56-2) 2354-4000
Este es el sitio oficial para validación y tramitación de cualquier tipo de documentos de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

[Protocolos violencia sexual](#) | [Código de Honor](#) | [Políticas de privacidad](#) | [Mapa del sitio](#)

Optimizado para: Explorer 8.0, Firefox 3.6.17, Chrome 10, Safari 4.1, Opera 11.10 ó superiores